

Participación mexicana en el Festival de Voces Jóvenes del Taller Internacional de Ópera

13-oct-14

Los cantantes de ópera mexicanos Anabel de la Mora (soprano) y Amed Liévanos (barítono) participaron en el Festival de Voces Jóvenes - Taller Internacional de Ópera 2014 (Festival der Jungen Stimmen – Internationale Opern Werkstatt 2014) que se llevó a cabo en este país del 8 al 12 de octubre del presente año.

El festival anual es patrocinado por el Presidente de Suiza y tiene como objetivo la promoción de talentos individuales. Reúne a jóvenes vocalistas, graduados de reconocidas universidades y escuelas de música, para estudiar arias y conjuntos, y reforzar así su potencial artístico que se demuestra en espectáculos públicos escénicos.

En esta edición del festival participaron 18 jóvenes de 14 países y se realizaron cuatro presentaciones en las localidades de Thun, Sigriswil, Berna y Zúrich, respectivamente. El Embajador Jorge Castro-Valle K. acudió como invitado especial al concierto realizado en el Museo Paul Klee de Berna, donde la participación de ambos jóvenes mexicanos destacó por su virtuosismo lírico y su carisma ante al auditorio.

La participación de talentos mexicanos en el Festival de Voces Jóvenes, demuestra nuevamente la importancia de nuestro país como creador de artistas y a la vez estimula el desarrollo de carreras artísticas dentro y fuera de México.

